

Éxito de ramonsoler y solerbath en el Salone del Mobile.Milano 2024

Desde el **16 hasta el 21 de abril**, estuvimos presentes en la 62ª edición del **Salone del Mobile.Milano 2024** en el recinto Rho Fiera Milano, Italia.

Una de las ferias de referencia mundial para el sector mobiliario y el diseño, que reúne las empresas más innovadoras para compartir sus últimas creaciones.

Salone del Mobile: la principal cita internacional de la industria del diseño

El **Salone del Mobile** es la feria del sector mobiliario más importante del mundo, con más de 2.000 expositores, más de 300.000 visitantes procedentes de más de 160 países y más de 5.000 periodistas acreditados.

Además de la exposición principal, se celebran diversos actos, reuniones y presentaciones para tener una visión completa del presente y el futuro del mobiliario y el diseño.

El Salone del Mobile no solo es una oportunidad para presentar las últimas novedades, sino también para interactuar, crear nuevas oportunidades y conectar con diseñadores, arquitectos y amantes del diseño de todo el mundo.

Novedades de ramonsoler y solerbath en Salone del Mobile.Milano 2024

Este año hemos tenido el privilegio de presentar las novedades en griferías de ramonsoler y, además, la nueva incorporación a nuestra familia: solerbath. Esta nueva línea de sanitarios y lavabos cubre las necesidades de los usuarios en las diferentes áreas del baño, creando una armonía única junto a las griferías ramonsoler. Así, con estas propuestas, ofrecemos una línea global de productos para equipar el baño de forma integral.

Entre las novedades presentadas, destacan las últimas incorporaciones a nuestra línea de hidroterapia como la columna de ducha exterior Hércules o los nuevos acabados en los rociadores empotrados de techo, disponibles en un lujoso oro cepillado o el elegante negro mate.

Nuestra grifería también estuvo exhibida en el stand de Grupo Consentino, empresa líder del sector que produce y distribuye superficies innovadoras de alto valor para el mundo de la arquitectura y el diseño. Nuestro producto escogido para la ocasión fue la colección Alexia en acabado oro cepillado.

Por otro lado, también pudimos estar presentes en el stand de la marca Quare Design, donde nuestra grifería complementaba sus sofisticadas creaciones de decoración de baño. En este caso se optó por Odisea Joya en acabado cobre cepillado, y por Tzar en negro mate.

En resumen, los visitantes tuvieron la oportunidad de sumergirse en nuestro mundo de elegancia y funcionalidad. Desde las líneas modernas y minimalistas de nuestras griferías hasta la exquisitez y durabilidad de nuestros sanitarios y lavabos, cada pieza exhibida reflejaba nuestro compromiso con la excelencia en el diseño y la innovación.

Desde ramonsoler, queremos agradecer al resto de expositores con quienes tuvimos el placer de compartir esta experiencia, y a los asistentes que se acercaron a visitarnos.

¡Os esperamos en próximos eventos!

